



# 東 俣 野

## 6月号

東俣野小学校 学校だより

令和4年5月31日

### 梅雨空に 子ども駆け出す 休み時間

学校長 岡田 浩

入梅の候 皆様方におかれましては、益々ご清栄のことと、お喜び申し上げます。

10時20分。2時間目の終わりを告げるチャイムが鳴ると、児童たちは一斉に校庭へと元気いっぱい駆け出していきます。その姿を見ていると、スカッとして何だかとても爽やかな気持ちになります。私もそうでしたが、ずっとずっと前の子どもたちも、きっとみんな同じではなかったかなと思います。

さて、新しい年度がスタートしてから早いものでもう2か月が経ちました。どの学年、どのクラスも落ち着いて日々の学習活動に取り組んでおり、大変うれしく思っております。1年生ももうすっかり小学校生活に慣れたように感じます。それも最高学年である6年生たちが毎日優しくかかわってサポートしてきてくれたからと心より感謝しています。

保護者の皆様、子どもたちの安心安全な登校のために年度始めの旗当番をどうもありがとうございました。引き続き、安全サポートの会の皆様、今年度もまた大変お世話になりますが、本校の児童たちのために何卒よろしく願い申し上げます。

また、PTA役員・委員の皆様をはじめ、図書ボランティアの皆様、クラブボランティアの皆様、ご多用の中ですが、子どもたちのために、どうぞよろしくお願いいたします。

4月の授業参観は中止となり、大変残念でしたが、6月25日(土)には土曜参観を開催する予定です。そして、6月6日(月)・7日(火)には4年生愛川宿泊体験学習、6月29日(水)・30日(木)には5年生清水宿泊体験学習が予定されています。感染対策と同時に熱中症対策も徹底し、無事に行うことができるよう努めて参ります。

雨が多く、じめじめとした時季ではありますが、児童も地域・保護者の皆様も、そして、教職員も毎日晴れやかに過ごしていければと思っておりますので、6月も皆様方の多大なるご理解とご支援の程、どうぞよろしくお願いいたします。